

no en mano, llenándolo todas de besos, besos espontáneos de amor, de cariño verdad; y hecho el sorteo le correspondió tenerlo en la pila á Angeles Núñez y á Vicente Rufz.

La comitiva en marcha, compuesta de más de doscientas personas entre señoritas y jóvenes, llegaron á la Iglesia, donde, á los acordes del órgano, recibió el agua del bautismo el recién nacido, poniéndole de nombre Jesús en gloria á ser Nuestro Padre Jesús, el patrono de nuestro pueblo y el de mayor veneración. Le dió el agua el Sr. Alcarazo.

De vuelta al Hospital, y entregado á la madre el niño, se sirvió un espléndido *lunch*, haciéndose una buena cuestación para la canastilla de aquél que fué entregada al padre, y el lunes, después de innumerables regalos de ropa, se les sacó billete á los autores de sus días para que en el tren mixto regresaran á su pueblo, despidiéndoles en el andén las Señoritas Merlo y Núñez y los Señores Merlo y Molina.

No sabemos de este rasgo de filantropía que admirar más, si la unión para practicar el bien ó el derroche de generosidad, olvidando todos ante el desnudo odios y rencores políticos.

Hermosa fiesta la del domingo, sirva de lenitivo á cuantos en cuerpo y en alma estuvieron en ella para secar lágrimas, siendo el principio de nuestra redención que tanto necesitamos.

Felicitemos á Conchita y á Molina por tan buena idea, tan magistralmente puesta en práctica y también concluída.

A. A. N.

Fraser Combinada

La Chispa, al referirse á la actitud de defensa que hizo de sus derechos y el de los demás concejales el Sr. Cornejo (D. Onofre), dice á este concejal, por la actitud y frases del Sr. Caminero (D. Carlos), que *quien siembra espinas recoje abrojos*.

Más imparciales que el colega, unimos nuestro aplauso para el Sr. Cornejo, al que le dieron amigos y adversarios en aquella sesión, pues que es digna de aplauso la defensa siempre, y más como la hizo el Sr. Cornejo,

frente á los llamados del *pam-pim-pum*, que son los que le dan gusto al colega.

Y vaya por la verdad, pues que el Sr. Cornejo, como caballero y como compañero, más que frases como las vertidas por el Sr. Caminero, se merecía respeto y consideración, máxime que allí la autoridad era la del presidente, á quien el Sr. Caminero dejó mal parado.

Y hasta otra.

Padre hay para rato

Que se presentará *El Prisco* en las próximas elecciones como defensor de los intereses vinícolas; esto dice *La Chispa* última.

Por go en conocimiento de los lectores que á lo que no pienso dedicarme es á lo que ciertos hijos de su madre y... no digo más.

Prisco Román

Para el Barquero de Valdepeñas

Con gran sorpresa he leído la revista publicada en el periódico llamado *Juventud* mi nombre y apellido en letras de molde, debido á la revista hecha por el *Barquero* de Valdepeñas, D. Esteban Rodero.

Méritos pocos tengo para hacer del pellejo de una res, una red de codornices; como aficionado, hice en obsequio á mis amigos y sus familias lo que en mi alcance estuvo; doliéndome que quien presencia fiestas de convite las juzgue cual si se tratara de un *Espartero* ó un *Guerra*. De la oratoria nada tengo que decirle.

¡Con que quedamos que usted como revistero y yo como torero estamos á la misma altura!

Patricio Cejudo.

Noticias

Para *La Chispa*.—Leemos en su núm. 9: «Para EL TRABAJO. Leemos en su núm. 14 y en tercera plana un anuncio que empieza así:

Se venden—Las personas, etcétera, etcétera.

¡H mbre, por Dios! Véndase

todo, pero no retrocedamos al tiempo de la *trata*.»

Chispita, ¿crees que ignoramos el Diccionario?

¡Infelíz! ¿No ves que de ese serón, no ha salido ese melón?

Si hay cútis, venga el nombre de quien se haya vendido de los que componen la redacción de EL TRABAJO; pero en letras de molde, que se sepa cada cual quién es.

¿Como cuántos creen ustedes que podemos citar que viven en la sociedad siendo indignos de ello?

En otro número diremos algo á este respecto.

★

Hemos leído en nuestro colega *La Chispa*, la carta de D. Rodrigo Soriano.

Lo que vemos es una falta de contenido en la carta auténtica, pues vimos que en ella daba indicado señor las gracias por un barrilito de vino.

Sentimos la omisión, pues eso viste mucho como muestra de agradecimiento de un tan alto correligionario.

★

Dice *La Chispa*: «Se alquilan unas cuantas docenas de estómagos.

En la Redacción de este periódico NO se puede dar razón.»

¿Tan poca razón hay en esa Redacción, señores míos?

★

A juzgar por los boleteros que hemos visto estos días, se nos avecina una nueva plaga de *abjarrucos negros* con canoa y capucha. Liberanos dómíne.

Cotización Oficial

BOLETIN DE ANDALUCIA

(MERCADO PERRUÑO)

Perros de Caza

Perdigueros, tres años, ya cazados, 100 pesetas.

Cachorros de seis meses, en aprendizaje (buena raza), 25 pesetas.

Cruzados en inglés, que hacen á pelo y á pluma, 125 pesetas.

Podencos amaestrados, que

buscan la comida solos (como individuos libres), 5 pesetas.

Galgos de todas clases, pelos y edades, 50 pesetas.

El Corresponsal

SE VENDEN

Las personas que deseen comprar las fincas que á continuación se expresan, pueden dirigirse á D. Lorenzo López de Rego, en Madrid, calle de las Torres, número 11:

Termino de Valdepeñas

Una viña, sitio casa de los Clérigos, con 1.010 vides.

Otra en el camino de Almagro, á la lerecha, con 1.476 vides.

Otra en el camino de Almagro, á la derecha, con 2.086 vides.

Otra en el camino de Almagro, á la derecha y parte de adentro, con 2.066 vides.

Otra con olivar camino de Almagro, con 558 vides y 21 olivas.

Otra, sitio del Burueco, con 1.940 vides y 41 olivas.

Quinón del baile, en el camino de la Membrilla y de los Charcos y parte de adentro, de 1 fanega y 5 celemines.

Quinón de las Puentes, á la derecha, de 3 fanegas, 8 celemines y 3 cuartillos.

Una haza en el Torilón, en el camino del cerro Montoto ó la Nava del Conejo, de 3 fanegas y 10 celemines.

Término de la Torre de Juan Abad

(actualmente Valdepeñas)

Un calar, sitio en la casa de la Chata, de 4 fanegas y 1 celemín.

Otro frente á la casa de la Chata, de 10 fanegas, 10 celemines y uno y medio cuartillo.

Otro, pasada la casa de la Chata, de 16 fanegas y 1 celemín.

Otro pasada la casa de Garrido, de 1 fanega y 11 celemines.

Una haza en la casa de Garrido, de 4 fanegas y 10 celemines.

Otra en el puntal del Saliente del Cerrillo de la casa de Garrido, de 5 fanegas, 10 celemines y uno y medio cuartillo.

Otra en los paredazos del Portillo, de 7 fanegas.